Generado el: 3 December, 2025, 02:54

adilorado di. d 2000ilibot, 2020, 02.0 i
El último portal de quads que cierra: quadtro.com Publicado por autoquad2 - 29 Dic 2014 21:11
Hola compañeros.
A mí me da pena y nostalgia. Siento mezcla de ambas sensaciones.
A lo largo de los más de 15 años de existencia de webs de quads, hemos ido viendo cómo se fueron creando diferentes espacios on-line por todas partes. La mayoría de webs de pequeños grupos "regionales", cuyo objeto era reunirse usuarios de una zona determinada para simplemente quedar y salir de ruta.
Sin embargo, hubo tres webs pioneras que, lejos de ser un pequeño rinconcito de un grupo de amigos, fueron portales generalistas de este mundillo. Fueron mucho más que un simple foro gratuito con publicidad por todas partes.
La primera de todas fue guarreros.com , que cierto es que fue la pionera y donde todos nos conocimos Pero en este "nuevo" amplio mundillo de Internet, no se puede pretender acaparar TODO el protagonismo de una afición.
Un par de años después, nació www.quadszone.com , que también fue un portal de referencia, esta sí, con muy buen ambiente por parte de los usuarios, y de su Webmaster (Tonigas), que NUNCA quiso entrar en conflicto con los secuaces de Pablito, e hizo bien. El principal motivo, me atrevería a decir, por el que Toni no quiso verse implicado en aquellas trifulcas fue que a él NO LE MOVÍA EL ÁNIMO DE LUCRO, no como a su "colega" Pablito .
Y la tercera web a la que me refiero es VirtualATV , que funcionó muy bien durante 4 ó 5 años, fue envidiada y odiada por Pablito, lo cual quiso decir que nos tenía como "rivales". Pero la filosofía también era diferente, ya que el Webmaster de esta web, RJS, no vivió nunca del dinero de los patrocinadores de este espacio, lo cual no quiere decir que en el momento más boyante de esta afición y de esta web, sí obtuviera algún beneficio.

Volviendo a quadszone.com, fue una web que organizó **las MEJORES QUADQUEDADAS que he tenido el enorme placer de asistir** . Recuerdo que en la última que se celebró, allá por el 2007 si no recuerdo mal, Toni nos dijo que

quería darle un aire más serio y profesional a su espacio

. Esto era una "indirecta" hacia los usuarios que utilizaban el foro a modo de chat, que acumulaban docenas y docenas de mensajes sin aportar nada, y donde apenas se hablaba de quads.

Con ello, nació **quadcachondeo.com**, que si no recuerdo mal, la creó la mítica **Berta**, otra usuaria que lleva décadas moviéndose por estos lares, y gran amante de nuestro mundillo.

Aquello fue el final de quadszone.com como foro y como web. Pero quadcachondeo.com tampoco se quedó atrás, y apenas duró 2 ó 3 años más.

Cuando Toni lo decidió, cedió su portal a otro webmaster, donde cambió el nombre de la web, que pasó a llamarse **quadtro.com**.

Para entonces, el foro ya estaba totalmente muerto... pero este mundillo también. Así que a pesar del esfuerzo de esta web, este mes de enero cierra definitivamente.

www.quadtro.com/noticias/2014/12/28/quadtro-apaga-su-luz/

Y me da pena, sí. Porque añado otra más a la lista: **Ios Patitos de Alovera, Ios Revolcones, AQUMMAD, ANUQ, Ios Triponchis, Ios Quadtreros Churreros, Quadomingueros, KevinOffRoad, BestialQuad**, y seguro que alguna se me olvida.

Pero es lo que hay, a nadie le sorprende y menos a mí. Esto se hace, o debe hacerse, **por amor al arte**, pero llega un momento que te cansas, que te ves solo, que nadie te sigue, que crees que pierdes el tiempo, que cumples 40 ó 50 años, que aparcas o vendes el quad... y te da pena porque añoras otros momentos mejores.

Que NADIE espere ningún tipo de **resurgir**, ni en este mundillo, ni de esa web o ninguna otra, ni nada similar. Esta afición es cíclica. De todos aquellos usuarios que estaban en el 2003, sólo quedan literalmente cuatro: JJ, Pacokawa, Quadsnow y este menda. El resto han desaparecido.

Siempre recordaré quadszone.com como una web estupenda, con un **magnífico ambiente**, inmejorables rutas en todos los sentidos, y en mi memoria permanecerán para siempre Tonigas, Oshoz, Hella, Pacokawa, JJ, elOlmos, Cardosero, elBirras, Yago, TatiTB, Jose Abrera, Nikita, Artigas, Zarana,

~ +	_
$\omega_{\rm II}$	•

En fin, una menos. Hoy estoy un poco desanimado... Es que tengo muchos años va, jejeje 🖁

Sólo espero que yo no sea el siguiente en caer, porque llevo "agonizando" varios años, sacando el quad a cuentagotas, rezando para no tener una avería que no pueda pagar, y haciendo un esfuerzo titánico por seguir vivo. No sé cuánto duraré. Haré lo posible por seguir aquí.

Sed buenos.

Α	ut	pc	ua	ac

Re: El último portal de quads que cierra: quadtro.com Publicado por drakis - 29 Dic 2014 21:36

.-Como bien dices, siento pena porque cada vez guedamos menos.

- .-No se que pasará porque como bien dices, uno se cansa y llega a una edad en la que va reduciendo la velocidad y esto se puede ir a pique.
- .-Tambien es verdad que la forma de contactar es diferente. Antes eran los foros, ahora esto ya no se estila, todos vamos al facebook, es mucho mas rapido y directo. Mas facil en todo.

En fin, gracias por la noticia CAMPEON y sigue, aunque seas del Atletico jajajjajaa

Re: El último portal de quads que cierra: quadtro.com Publicado por Kotic - 29 Dic 2014 21:43

Siempre quedaran quadtreros que mantengan viva la llama, lo que pasa es que hay mucho jeta como los que has nombrado anteriormente que hacen que quieras mandar todo a tomar por culo, de ahí que aguí estemos los mejores

jejeje échale un ojo a esa pagina ahora mismo y veras que en lo que a rutas y concentraciones se refiere esta muerta poca vida le doy, yo mientras tenga tiempo y me lo pueda permitir como he hecho desde el 2009 seguiré aportando mi pequeño granito de arena con mis cronicas, fotos y vídeos aquí en

que por lo menos es gente decente y se ve lo que busca, lo mismo que yo... una pena que cierre

Re: El último portal de quads que cierra: quadtro.com Publicado por baranjara - 29 Dic 2014 21:53

es una verdadera lastima... pero las nuevas tecnologias, llamese wasap, o incluso facebook, estan acabando con los foros y las webs.

sigue habiendo aficionados, pero no todos se atreven a escribir en un foro, es mucho mas facil en un grupo de wasap

no queda mas remedio que adaptarse a las tecnologias y tirar como se pueda, yo este año tambien he salido con cuentagotas... todo influye, la familia, la puñetera crisis...

...y como dice clemente: SIGUE EN ESTO !!! aunque seas del atletico jajjajajja

Re: El último portal de quads que cierra: quadtro.com Publicado por JALEO - 29 Dic 2014 22:04

Armando, levanta ese animo que quedamos los mejoreeeesss !!!!

Re: El último portal de quads que cierra: quadtro.com Publicado por drakis - 29 Dic 2014 22:45

Yo comence en esto en el año 2006 con el quad y estuve en Quadtreros, Quadtro, Bestialquad, KevinRoad, Quadhead de Mexico, etc hasta acabar en Oftrack y en todos he aprendido porque en todos hay gente con ganas de ayudar, pero tambien me he ido apartando porque veia que algunos buscaban el beneficio y desde luego no iba a ser a consta mia.

.-No es por darme importancia porque no la tengo, pero me han llamado de varios sitios para que estuviera con ellos y con RAMON, KIKE BELENGUER, MERX, PANTERA Y SEBAS decidimos crear OFTRACK precisamente para hacer lo que queriamos y sin presiones. Me presionaban y me amenazaron gentes de Foros por ir a sacar fotos, por regalarlas, etc y eso molestaba mucho.

.-Creo que como habeis dicho, ahora quedamos los que amamos esta afición y no la vemos como un negocio. OFTRACK puede decir que cuenta con los MEJORES RUTEROS, MEJORES PILOTOS y que nos llaman de Portugal y de España porque saben que no vamos por dinero, como todos vosotros. POR ESO ESTAIS AQUI.

.-Y yo por lo menos, el dia que no sea asi, lo dejare.

Re: El último portal de quads que cierra: quadtro.com Publicado por autoquad2 - 30 Dic 2014 09:41

Lleváis toda la razón del mundo. El dichoso **teléfono móvil** ha terminado de rematar los foros. Yo no tengo watsap, porque soy de la antigua usanza. Me gusta levantar el teléfono y hablar de vez en cuando con mis amigos. Les llamo por teléfono, como se hacía antes.

Las funciones de los portales generalistas principalmente eran dos:

- Con la llegada de Internet, se abrió un mundo de comunicación entre ususarios que compartían hobbies comunes. Los portales ayudaron a informar de novedades en el mercado, qué nuevos modelos había para elegir cuál nos gustaría, conocer los concesionarios donde adquirirlos, y preguntar a otros usuarios qué tal es tal o cual modelo de quad.

Recuerdo que se repetían incesantemente post tipo: ¿Raptor o Suzuki? ¿Oficial o paralelo? Etc. Hoy día esto es impensable. Pero las webs generalistas de quads fueron un complemento ideal a las revistas, ya que estas se quedaban "cortas" en algunos aspectos.

- La segunda función de los portales fue **UNIR a usuarios** de todo el país para salir de ruta. Dichos portales organizaban macroquedadas, y allí poníamos cara a los nicks del foro

Pero una vez que ya tenemos conocimientos sobre los modelos de quads, que ya no hay prácticamente ninguno en venta, y sabemos que no habrá grandes novedades en los próximos años, un portal de quads pierde peso en este sentido.

Y en el otro sentido, ya hay "pequeñas" webs, que prácticamente se limitan a un foro, pero que es más que suficiente para ejercer de centro de reunión.

Generado el: 3 December, 2025, 02:54

Y como decimos, el watsap ha terminado de rematar estos centros de reunión.

Pero no estamos muertos. Como siempre digo, esto es una afición cíclica: unos se van, otros vienen, que se irán en unos años, y vendrán otros...

Larga vida al quad

Sed buenos.

Autoquad

Paparazzi infiltrado Publicado por autoquad2 - 30 Dic 2014 09:44

Ahora que recuerdo, hace unos cuatro años, **BOWIE** me llamó por teléfono a mi móvil personal, el cual yo nunca se lo di, pero él lo consiguió por su cuenta y por la espalda.

Para el que no lo sepa, **BOWIE** fue el último esbirro de **Pablito**, que como todos, se fueron de este mundillo con el rabo entre las piernas, aunque sin purgar sus pecados.

BOWIE me llamó para llamarme la atención porque yo en la crónica de una ruta por Valladolid, le paparazzi infiltrado. En dicha ruta, BOWIE se permitió la licencia de adelantar a los grupos por la derecha y por los sembrados, siempre con el objeto de ponerse el primero, para hacer fotos con su super-cámara que luego publicaría firmadas en guarreros.com

Y como yo soy muy delicado, no me gusta ni que me adelanten por la derecha, y ni mucho menos pisando sembrados o todo lo que se ponga por delante. Así que en aquel momento se lo dije a la Organización de tal evento.

Días después, cuando él me llamó a mi móvil personal, ya de paso me dijo que sabía de buena tinta

que quadtro.com estaba a punto de cerrar, porque no salía rentable. Me lo dijo todo "orgulloso y crecido", así guarreros.com se quitaría un rival de encima, toda vez que VirtualATV.com ya estaba cuesta abajo y sin frenos.

Pues amigo **Bowie**: la web que tú vaticinabas que iba a cerrar inminentemente, duró cuatro años más, muy a vuestro pesar. Tú te fuiste antes, ese es nuestro triste consuelo.

Sed buenos.

Autoquad

Re: El último portal de quads que cierra: quadtro.com Publicado por drakis - 30 Dic 2014 13:07

.-No se si eres cazador, pero DISPARAS A MATAR jajajjajaja.

- .-Creo que se de cuando hablas sobre el tema de los sembrados, etc.
- .-Creo que estaba yo alli ese año.
- .-Bueno, de todas las maneras es una pena. No me llevaba personalmente muy bien con la dirección de Quadtro ya que en un par de ocasiones me prohibieron poner una foto y cuando iba a una prueba, me miraban por encima del hombro. Al principio bien, pero a medida que fuiemos subiendo y sacamos la revista, ya dejamos de ser amigos. No por mi parte porque no creo que haya cambiado en mi forma de ser, pero son cosas que ocurren. UNA VERDADERA PENA y de corazon que lo siento

Re: El último portal de quads que cierra: quadtro.com Publicado por PANTERA1 - 30 Dic 2014 13:29	
no deja de ser una pena, pero la vida sigue y el mundo evoluciona.	